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Abstract

        
The problem of incidence and pathogenesis of interstitial pneumonia was studied in the lung parenchyma obtained by autopsy from 100 patients who had been suffering from a classical or defined rheumatoid arthritis.


        
Interstitial pneumonia was found in 56 patients. In 54 cases this was multifocal and in two cases diffuse.


        
Since in most patients different stages of interstitial inflammation were seen simultaneously, it is assumed that interstitial pneumonia is a disease that proceeds in phases and results in interstitial fibrosis.


        
Since vasculitides were also present in most patients, it is assumed that these vascular inflammations play a significant rôle in the pathogenesis of interstitial pneumonia.


      
        
Zusammenfassung

        
An autoptisch gewonnenem Lungenparenchym von 100 Patienten mit einer klassischen oder definierten chronischen Polyarthritis wurde der Frage der Häufigkeit und der Pathogenese der interstitiellen Pneumonie nachgegangen.


        
Eine interstitielle Pneumonie wurde bei 56 Patienten gefunden, sie war in 54 Fällen multifokal und in zwei Fällen diffus ausgeprägt.


        
Da bei der überwiegenden Anzahl der Patienten gleichzeitig unterschiedliche Stadien der interstitiellen Entzündung vorlagen, wird angenommen, daß die interstitielle Pneumonie eine in Phasen ablaufende, zur interstitiellen Fibrose führende Erkrankung ist.


        
Da bei der Mehrzahl der Patienten auch Vaskulitiden vorlagen, wird geschlossen, daß diesen Gefäßentzündungen eine wesentliche Rolle bei der Pathogenese der interstitiellen Pneumonie zukommt.
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